



OPD Pemkot Yogya Teken Perjanjian Sinergi Strategis

UMBULHARJO (MERAPD) - Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemkot Yogyakarta baik dinas, badan sampai kecamatan menandatangani perjanjian kinerja strategis. Melalui perjanjian itu para OPD diminta meningkatkan sinergi kinerja strategis pemerintah hingga di wilayah secara bersama sesuai kewenangan masing-masing.

"Perjanjian kinerja ini agar apa-apa yang mesti dikerjakan semua OPD dan tidak jalan sendiri-sendiri," kata Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi usai penandatanganan perjanjian kinerja strategis OPD di Balaikota, Jumat (15/3).

Dicontohkan dalam hal penanganan kemiskinan dibutuhkan sinergi semua OPD lewat program Gandeng Gendong. Penanganan kesehatan masyarakat terkait demam berdarah dengue, tidak hanya menjadi tanggung jawab Dinas Kesehatan. Pasalnya keberadaan genangan air hujan juga bisa memicu demam berdarah, sehingga OPD teknis penanganan drainase juga harus ikut menangani.

"Rencana strategis libatkan kinerja antar OPD. Ada program strategis bersama yang jadi acuan OPD untuk menyusun langkah-langkah penyelesaian," imbuhnya.

Perjanjian kinerja strategis tersebut juga sebagai salah satu upaya mendorong OPD untuk meningkatkan kinerja strategis. Termasuk untuk mencapai target penilaian Sistem Kinerja Akuntabilitas Instansi Pemerintah (SAKIP) dari nilai BB menjadi A.

"Target SAKIP dapat nilai A. Salah satu kelemahan kita adalah mewujudkan perjanjian kinerja. Kalau kita ingin berhasil tidak hanya sekadar anggaran habis sesuai perencanaan. Tapi bagaimana ada kinerja strategis. Ini jadi bagian meningkatkan kinerja strategis," terang Heroe.

Dia menyebut mulai tahun ini Tim Anggaran Pemerintah Daerah memotong banyak anggaran agar efisien, efektif dan mencapai target. Dia mencontohkan dalam anggaran di kelurahan dan dana stimulan wilayah Lembaga Pemberdayaan Pengeolaan Masyarakat Kelurahan serta RT/RW kini telah disatukan. Mekanise pengelolaan berbeda karena tidak dalam bentuk hibah tapi belanja langsung. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005